
第１８回朝来市議会定例会 

一般質問通告一覧 
 

日  時  令和２年１２月８日（火）、９日（水）、１０日（木） 午前９時から 

（代表質問） 

通

告 
質 問 者 質   問   事   項 頁 予定日時 

１ 

改革クラブ 

議席第１番 

嵯峨山   博 

住み続けたいまちを築け 

１ 多次市政について 

２ 教職員の人材確保について 

３ 離職問題について 

１ 

１２/８ 

９：００～９：５０ 

（休憩） 

２ 

清風の絆 

議席第１８番 

能 見 勇八郎 

多次市長の業績と残された課題 

１ 人口問題について 

２ 個別の地域、施設等の活性化について 

３ 今後の市の経営について 

３ 

１２/８ 

１０：０５～１０：５５ 

（休憩） 

（個人質問） 

通

告 
質 問 者 質   問   事   項 頁 予定日時 

１ 
議席第９番 

太 田   茂 

元気な交流文化都市へ 

１ 第３次朝来市総合計画について 

２ 経済振興策について 

３ 支所の活性化策について 

４ 国・県の観光施設の誘致について 

４ 

１２/８ 

１１：１０～１２：００ 

（休憩） 

２ 
議席第５番 

足 立 義 美 

公共施設再配置を問う 

１ 計画説明会・公共施設再配置計画につ

いて 

２ 公共施設再配置計画策定の経緯等に

ついて 

６ 

１２/８ 

１３：００～１３：５０ 

（休憩） 

３ 
議席第１６番 

西 本 英 輔 

消滅しない自治体を目指せ！ 

１ 朝来市は「何のまち」か 

２ コロナ終息後を見据えた観光施策を 

８ 

１２/８ 

１４：０５～１４：５５ 

（休憩）   



通

告 
質 問 者 質   問   事   項 頁 予定日時 

４ 
議席第１１番 

浅 田 郁 雄 

市民にやさしい生活を 

１ 下水処理場に流入する油の対策につ

いて 

２ 朝来市プレミアム付商品券について 

３ 学生のカバンの重さについて 

４ 通学路で歩道のない所について 

５ 総合スポーツ施設の建設について 

６ 朝来医療センターのＭＲＩ設置につ

いて 

１０ 

１２/９ 

９：００～９：５０ 

（休憩） 

５ 
議席第３番 

鈴 木 逸 朗 

運営方針改定、国保はどう変わる 

１ 兵庫県国民健康保険運営方針の改定

について 

２ 困難を乗り越え、子どもたちに少人数

学級をプレゼントしよう 

３ 種苗法改定について 

１２ 

１２/９ 

１０：０５～１０：５５ 

（休憩） 

６ 
議席第６番 

藤 原 正 伸 

くらしの安全と安心を守る 
１ 災害情報の収集と発信について １３ 

１２/９ 

１１：１０～１２：００ 

（休憩） 

７ 
議席第８番 

吉 田 俊 平 

多次市政12年間の総括を！ 

１ 多次市政12年間の総括について 

２ 公共施設再配置について 

３ 公文書管理条例の制定について 

４ 和田山駅自由通路概略検討調査につ

いて 

５ 認知症高齢者位置検索システム助成

事業の創設について 

６ 総合（生活）アプリの提供について 

７ シティプロモーションについて 

８ 引きこもり対策について 

９ 新型コロナウィルス感染症について 

１４ 

１２/９ 

１３：００～１３：５０ 

（休憩） 

８ 
議席第１５番 

上 田 幸 広 

ＳＤＧｓで未来を拓こう 

１ ＳＤＧｓについて 

２ キャッシュレス決済の普及について 

３ ふるさと住民票について 

１７ 

１２/９ 

１４：０５～１４：５５ 

（休憩） 

     



通

告 
質 問 者 質   問   事   項 頁 予定日時 

９ 議席第１２番 

森 田 龍 司 

朝来の活力あるまちづくりを拓く 

１ ＧｏＴｏトラベルによる市内観光へ

の効果について 

２ 朝来市経済はコロナ危機をどう克服

するのか 

１９ 

１２/１０ 

９：００～９：５０ 

（休憩） 

１０ 

議席第２番 

藤 本 邦 彦 

 

コロナ禍に負けない地域社会を 

１ コロナ禍による市民への影響は 

２ 今こそ、地域社会の力が問われている 

３ 全ての子どもたちの笑顔のために 

４ 豊かな自然を未来へ残すために 

２４ 

１２/１０ 

１０：０５～１０：５５ 

（休憩） 

１１ 
議席第４番 

岡 田 和 之 

次期介護保険事業計画について 

１ 核兵器禁止条約について 

２ 特別障害者手当について 

３ 第８期介護保険事業計画について 

２６ 

１２/１０ 

１１：１０～１２：００ 

（休憩） 

１２ 
議席第１７番 

日 下   茂 

朝来市の活性化、人口減対策 
１ 合併後、急激な人口減が続く中、なぜ

今頃根源的最優先課題か 
２ 人口減対策は反省しても二度とチャ

ンスはない 
３ 地域活力の減少も影響しているので

ないか 
２７ 

１２/１０ 

１３：００～１３：５０ 

（休憩） 

 

※ 質問・答弁合わせて、１人５０分の持ち時間です。 

※ 予定日時は飽くまで予定ですので、早めに終了した場合は、随時、通告順に繰り上がります。 

 


